

Turnfahrt 2009



Herrliche Aussichten an der diesjährigen Turnfahrt! (Burgdorf, Junkholz, vom Wirtenmoos Richtung Hasle)



Die Turnfahrt 2009 führte uns von Burgdorf via Waldegg, Binzberg, Forsthüs nach Heimiswil. Nach einem kurzen offiziellen Teil genossen wir die Verpflegung auf dem Festplatz. Anschliessend wanderten wir in grosser Hitze über das Junkholz nach Busswil und weiter in den Rüebsauschachen.

Unsere Wandergruppe war bunt gemischt. Vom Ältesten bis zum Jüngsten lag eine Altersdifferenz von 70 Jahren! Einige waren nur am Vormittag dabei, andere sind am Mittag noch dazugekommen. Total waren wir eine stolze TVR-Gruppe von 18 Wanderern und zwei Velofahrern.



Zum Abschluss gönnten wir uns im Sonnengarten die wohlverdiente Erfrischung. Insbesondere die Kinder hatten sich ein Dessert sehr verdient.



Herzlichen Dank an Adrian Mathys für die perfekte Organisation. Alle, vom Jüngsten bis zum Ältesten, sind voll und ganz auf die Rechnung gekommen!